



DERECHO Y NUEVAS TECNOLOGÍAS SE DAN LA MANO

Ayer se celebró el IV Fórum de Expertos y Jóvenes Investigadores en Derecho y Nuevas Tecnologías, que tiene como objetivo convertirse en un referente y ofrecer nuevas ideas y enfoques en el mundo del derecho y las nuevas tecnologías. La fiscal de sala coordinadora en materia de criminalidad informática Elvira Tejada de la Fuente impartió la charla 'La respuesta del Estado de Derecho frente a la Ciberdelincuencia'.



Representantes de la Usal, en la apertura del Fórum. :: ALMEIDA